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Zitat von pinbot 

Man sollte ja annehmen, auch in der Otto-Fleck-Schneise wären Menschen anzutreffen.

Muss nicht sein, könnten auch nur Aktendeckel sein.

Wegen Foto mit schwer krankem Fan: DFB bittet SVW um Erklärung - kicker

Sie bitten ja bisher nur um eine Klärung der Sache, was ist da jetzt so schlimm?
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